

Conférence-débat

La fabrication sociale du handicap

avec Romuald Bodin

**Maître de conférences en sociologie
à l'Université de Poitiers (GRESO),**

Auteur de *L'institution du handicap*, La Dispute, 2018.

Lundi 14 mai à 20h30

Maison des Trois Quartiers

25 rue du Général Sarrail à Poitiers

Le handicap semble appartenir au monde biomédical. Pourtant, le regard des autres, la loi et l'action des institutions façonnent de part en part le phénomène. Une personne est considérée comme handicapée à partir de critères sociaux, qu'il s'agisse de handicap physique, sensoriel, mental ou psychique. L'accès au statut administratif de personne handicapée modèle les comportements et les identités.

A partir d'éléments historiques, de statistiques et d'entretiens biographiques, Romuald Bodin analysera les effets d'institution associés à ce phénomène social.